

EUSKADI.-ErNE, Esan y SiPE prevén una "delincuencia más violenta" en Euskadi en verano frente "a su falta de medios y personal"

Anuncian una concentración en San Sebastián ante el Palacio de Miramar durante el primer Consejo de Gobierno en la última semana de agosto

BILBAO, 27 Jul. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos de la Ertzaintza ErNE, Esan y SiPE han advertido de que sucesos como la agresión a dos ertzainas en Vitoria-Gasteiz o peleas callejeras como la ocurrida en Etxebarri (Bizkaia), en la madrugada del miércoles, hacen prever una "delincuencia más violenta" este verano en Euskadi y "sólo son el principio de unos hechos que se van a suceder durante todo este verano", agravados por su "falta de personal, preparación, y medios" para poder afrontarlos.

En un comunicado conjunto, los tres sindicatos han afirmado que todas sus reivindicaciones y denuncias "quedan ahora efectivamente retratadas en estos sucesos que recorren Euskadi y que sólo son el principio de unos hechos que se van a suceder durante todo este verano".

En este contexto, han anunciado que para que el Gobierno Vasco les oiga "alto y fuerte", se concentrarán ante el Palacio de Miramar de San Sebastián con motivo de la celebración del primer Consejo de Gobierno en la última semana de agosto.

A juicio de estas centrales sindicales, se está ante una delincuencia "cada vez más violenta, frente a una Policía que no tiene personal, preparación, ni medios para hacerle frente sin salir mal parada".

Para estos sindicatos policiales, "más allá de las reivindicaciones económicas, que la inocencia y desconocimiento por un lado y el desprecio por otro han hecho visible como máxima queja", los ertzainas están "hartos" de que, desde el Departamento de Seguridad, se les "ningunee y desprecie como policía".

A su entender, los agentes están hartos de que "Protección Ciudadana no tenga efectivos ni se recicle, que Investigación este reventada, y que el resto de unidades trabaje en condiciones penosas de horarios y medios".

A juicio de estos tres sindicatos, el consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, es "el máximo responsable de la situación agónica de la Ertzaintza, que no hace más de una década era una

policía que podía hacer frente a cualquier cosa como así demostramos".

"Desde la Unidad de Acción no nos paramos en los Mariachis y vamos a seguir todo el verano realizando actos de denuncia, hasta conseguir que el Gobierno Vasco ponga orden y emplace al consejero Erkoreka a solucionar un problema de primer orden para la ciudadanía de Euskadi" han anunciado.

Para ErNE, Esan y SiPE, "el ciudadano está harto de que sus servicios públicos sean cada vez de peor calidad y de ver vídeos de delincuencia impune en las calles".

Por todo ello, los sindicatos han anunciado que para que el Gobierno Vasco les oiga "alto y fuerte", se concentrarán ante el Palacio de Miramar de San Sebastián con motivo de la celebración del primer Consejo de Gobierno en la última semana de agosto.

En este sentido, los sindicatos organizarán autobuses tanto de Bizkaia como de Vitoria-Gasteiz, para que "sientan nuestra presión desde su primer día del curso" y en defensa de una Ertzaintza "digna, bien preparada y equiparada con cualquier policía de Euskadi".

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.